
Réunion de la boule de Poggio Mezzana 

Compte rendu 

Réunion du 12 septembre 2018 

-------------------- 

. 

1. Membres Présents : 

Ange    Maurice    Marcel    Raymond  

 

Christian  Henri   Excusé  

Gérard   Laura      

Paul   Françis      Pamella   Excusé 

Jean Michel   Antoine   Excusé  Ge Zonza   Excusé 

9 Présents, 4 excusés avec procuration, 1 absent , quota respecté. 

Début scéance : 17h35. 

 

 

1. Mot du Président 
 
Présentation des thèmes de la réunion et rappel des principes de fonctionnement des membres du CA aux 
activités hors pétanque (travail de nettoyage, respect des rôles et responsabilités de chacun…). 
Dépôt et enregistrement de la démission de Laura du bureau et du CA : poste secrétaire adjoint vacant 
(candidature de Francis proposée ou candidature à venir). Ce poste participe entre autre aux tirages 

(programme gestion concours). 
A la réunion de février 2018, les conditions d’entretien du site et de la tenue du cahier de bar ont été définies, 
le président demande le respect de ces décisions, un tour de service sera mis en place au moins 2 fois /mois à 
compter du 09/10/2018. 

 

2. Bilan activités estivales : 

Le bilan de cet été est mitigé : faut-il maintenir le vendredi plutôt que le mercredi (à voir). 

 Le bilan financier révèle une moyenne de 230 euros de bénéfice par concours ( 12 cet été) : bilan acceptable. 

Des travaux restent encore à faire (WC , bar, etc…). 

Explications sur la répartition des dotations « aide au déplacement» pour les 2 concours d’Ile Rousse et Porto 

Vecchio (liste des participants à fournir pour ce jour présentée) : 30 euros par participants + 1 seule dotation 

personnelle par concours . Le budget prévu étant limité la répartition pour Porto Vecchio se fera de la façon 

suivante : 30 euros pour les adhérents n’ayant bénéficié d’aucune aide + au mieux la même somme pour ceux 

en ayant déjà bénéficié, en fonction du solde restant. 

Concours tête à tête intraclub prévu le 28/10/2018. Même formule que l’année dernière. 

 

3. Participation championnat des clubs : 

Explication du principe : organisé sur 2 WE avec obligations des joueurs inscrits d’être présents. Tenue 

obligatoire (pour ceux n’en ayant pas, voir avec notre fournisseur). Equipe de 8 joueurs, femme acceptée. 

Présentation des candidats au jour de la réunion, espoir d’atteindre entre 14 et 16 joueurs d’ici la date de 

clôture fixée au 16/09, une réunion entre les parties prenantes sera organisée à l’issue. ( à charge du secrétaire 

en l’absence du Président). 

Au moins 1 équipe participera au CDC 2018. 

. 

Motion votée à l’unanimité des présents 

 

  



 

4. Questions diverses 

Le début des concours estivaux au 1er juin s’avère être trop tôt dans la saison (grosse charge de travail de la 

part de nos bénévoles). 

Discussion autour de la position du club lors du décès de Michel. Afin de prendre en compte les positions 

individuelles , rappel est fait de la possibilité de faire une communication sur nos 2 supports que sont le site 

internet et la page facebook, chacun pouvant proposer des articles. 

Mr la Maire fait un  rappel important sur les règles d’utilisation de l’éclairage et demande le respect de celles-ci, 

ainsi qu’un minimum de forme dans les requêtes qui lui sont adressées.. 

 

Explications sur les 2 retours concernant la remise des enveloppes et de l’organisation des concours à la 

mêlée : 

- les équipes sont libres de leur choix concernant leurs gains, 

- faire jouer le plus possible l’ensemble des joueurs présents, + répartition égale et étendue sans gains 

disproportionnés ont été les éléments ayant servi de base pour l’organisation des concours du mois d’août. 

 

La scéance est close à 19h15 

 

 

 

*** 

Le Président      Le Secrétaire de séance 

      

 

 

 

 


